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分类信息
招门卫夫妻对

7564电话13750922310
买卖二手注塑机

6188，13858922856，525905

李店小微园出租
7525，5层共10000㎡，或
项目合作。18967963778

望春小区套房转让
7528，5楼复式，产证240㎡
送平台100㎡程230153

厂房转让
7570 古 山 工 业 区 占 地
2800㎡，建筑9900㎡，白云
占地1050㎡，建筑3000㎡
13705897998，548349

江南房屋出租
7585 一 层 300㎡，二 层
150㎡，有三相电575990

写字楼出租
7613 总部中心金济大厦
530㎡。13065941945

厂房出租
7624 雅 庄 160㎡，60kv
变压器。13566750608

声 明
7628 永康市古山农贸市
场建设有限公司遗失增
值 税 专 用 发 票 一 份 ，号
码 00522061，特此声明。

声 明
7629 田 李 欣 车 牌 号 浙
G9B7S2 遗 失 华 安 财 产
保险股份有限公司机动
车 辆 商 业 保 险 保 单 ，保
单 号 ：60916830302201
90000269 车 架 号 ：
WAUAGD4L8DD023159

发动机号：CJT123230，
声明作废。

声 明
7626 永 康 市 工 匠 伯 伯
科技有限公司遗失财务
专用章一枚，声明作废。

营业执照遗失公告
7530 浙江龙邦塑业有限
公司遗失永康市市场监督
管理局 2018 年 2 月 11 日
核发的统一社会信用代码
为 91330784673886803P

营 业 执 照（副 本 1/12，
4/12，5/12，9/12，10/12，
12/12），声明作废。

浙江龙邦塑业有限公司
2020年1月20日
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□记者 秦艳华

本报讯 19日，市人大常委会主任

陈美蓉来到花街、城西新区代表团分

组讨论现场，倾听与会人员心声，共谋

发展良策。副市长卢轶参加讨论。

现场气氛热烈，代表们高度肯定

了市政府过去一年为经济社会发展作

出的努力。讨论中，大家用简洁、朴实

的语言，表达对政府工作报告的感受，

并结合自身所看所想，提出关乎民生、

关乎企业发展的建议和意见。

“花街镇的一些山区村缺水问题

急待解决；公路建设要抓紧实施，全面

打通我市西部大动脉；花街集镇建设

要加大力度，发挥集聚效应，不断完善

基础配套设施引领发展。”围绕花街镇

发展大计，代表们纷纷建言献策。

城西新区代表们围绕民营企业发

展、低效厂房标准化改造、加大“空心

村”改造整治力度等展开热议。代表

们还就交通线路优化完善、污水防治

及垃圾分类等提出一条条直面发展的

意见、一个个中肯务实的建议。

在认真听取代表的建议意见后，

陈美蓉积极做出回应，并不时与代表

互动交流。她表示，我市高度重视饮

水问题并出台相关政策，偏远山区的

缺水村、水质需改善的村要积极与各

部门对接，借力惠民政策办好实事；八

字墙发展要因地制宜推进，改良水果

品种，打造成名副其实的水果之乡，同

时还要抓住机遇修路，不断完善道路

网；花街集镇建设要注重规范引领，结

合实际谋划助推发展。结合城西新区

实际情况，陈美蓉积极支招：支持民营

企业发展的各项新政，企业负责人要

深入研究，读懂读透，助推企业做大做

强；新区要做好企业的“娘家人”，在抓

工业上做文章，挖掘优势，发展特色产

业，通过积极盘活工业用地，助推高质

量发展，为永康新腾飞添彩。

陈美蓉参加花街城西代表团分组讨论时指出

借力惠民办实事 聚焦优势助提速

□记者 颜元滔

本报讯 19日，市委副书记胡积合

参加十七届人大四次会议特邀人员组

讨论，与老干部们一起审议政府工作

报告，并听取老干部们的建议和意见。

“建议积极发挥社区居委会的作

用，服务居民群众，促进基层和谐稳

定。”“我市历史文化积淀深厚，建议进

一步丰富文化活动，弘扬永康优秀文

化，促进优雅城市建设。”“井型公交优

化还需要听取更多市民的意见和建

议。”“希望积极探索城区垃圾分类的

新模式，真正让垃圾分类成为新时

尚。”老干部们踊跃发言，紧紧围绕政

府工作报告各抒己见，结合自身体会，

提意见、说想法，一条条意见直面发

展，一个个建议中肯务实。

讨论中，大家一致认为，政府工作

报告客观实在，内涵丰富、振奋人心，

体现了市政府一年来干的实事、取得

的实效。报告对今年重点工作的部署

思路清、措施实。

在认真听取老干部们的发言后，

胡积合向为我市经济社会发展作出

积 极 贡 献 的 广 大 老 干 部 们 表 示 感

谢。胡积合说，大家从经济发展、城

市建设、公共交通、社会治理、文化

发展等方面提出的意见和建议，直面

我市改革发展的热点和难点，与当前

政府的重点工作不谋而合。市委、市

政府将认真梳理、重点研究，及时采

取措施进行部署落实。今年是“十三

五”规划收官之年，也为“十四五”良

好开局打下更好基础的关键之年，希

望老干部们多关注永康发展，多为市

委、市政府决策建言献策，为早日实

现“全面奔小康，永康新腾飞”共同

努力。

胡积合参加特邀人员组讨论时指出

关注改革热点 积极建言献策

□首席记者 陈晓苏

本报讯 19日上午，市委书记金政

先后来到东城街道代表团和芝英镇代

表团，参加分代表团讨论活动。他强

调，全体代表都要以习近平新时代中

国特色社会主义思想为指导，踏上新

征程，履行新使命，在各行各业、各自

岗位上积极投身“全面奔小康，永康新

腾飞”的生动实践，坚定不移推进经济

社会高质量发展，不断提高百姓的幸

福感、安全感和满意度。市领导童国

华、叶成超分别参加相关代表团讨论。

代表们在审议政府工作报告时纷

纷表示，报告总结成绩实事求是，部署

工作重点突出，结合目标思路将举措

具体化，体现了上级要求，落实了市委

部署，回应了群众呼声，是一个求真务

实、坚定清醒、鼓舞人心、催人奋进的

好报告。多位代表围绕政府工作报告

谈认识、讲体会、话发展，并就城中村

改造、工业经济发展、农村三资管理、

优雅社区打造、大美乡村建设、文化软

实力提升和县域治理现代化等方面提

出了建议和意见。

金政不时与代表互动，并就一些

代表关心、群众关注的问题进行探讨

交流。金政说，报告充分体现了坚决

做到“两个维护”的政治自觉，充分体

现了贯彻落实市委决策部署的政治担

当，为各项目标实现提供了具体路

径。同时，代表们开门见山、直奔主

题，提出了许多极具操作性的意见建

议，政府要认真吸纳，并体现到今后工

作中去。过去一年，永康经济航船在

惊涛骇浪中行稳致远，全市上下难中

求进、砥砺前行，永康新腾飞画卷愈绘

愈美；新的一年，我们要继续保持定

力、激发活力、顶住压力，提高站位、拓

宽视野、强化担当，努力推进各项工作

取得新突破。

金政强调，人大代表来自各行各

业，植根于人民群众之中，要充分发挥

先锋模范作用，为高质量发展凝聚共

识、汇聚力量；全市上下要进一步解放

思想、振奋精神、实干苦干、拼搏赶超，

高水平谋划、高标准建设、高效率管

护，不断提升区域综合承载力和城市

发展软实力，努力使永康城市更加优

雅、更具竞争力。他强调，东城街道作

为城市建设主战场，要以更高站位、更

准定位、更大格局、更精布局，在城市

有机更新方面开展更加深入有效的探

索创新，在打造“优雅城市·大美乡村”

的新征程中继续走在前列。芝英镇则

要紧紧抓住“千年古城”复兴计划和国

土空间规划机遇，大手笔规划、高标准

建设，强化载体支撑，深挖资源潜力，

加快推进与城区融合发展步伐，让百

姓过上更加幸福美好的生活。

金政参加东城街道、芝英镇代表团分组讨论时指出

抢抓机遇当好排头兵 加快打造优雅城市
朱世道参加
分组讨论时指出

体现民生情怀
强化服务意识
贡献政协智慧
□记者 童英晓

本报讯 18 日至 19 日，市政协

主席朱世道先后来到多个讨论组

参加分组讨论。他说，委员们要继

续扛起使命担当，为永康新腾飞贡

献更多政协智慧。

委员们分组讨论了金华市政

协副主席、永康市委书记金政在开

幕大会上的讲话、政府工作报告、

市政协常委会工作报告、提案工作

情况报告，并围绕知识产权保护、

小微企业园利用、优质要素配置、

企业创新发展等提出了建设性意

见和建议。

在中国共产党界别组、无党派

人士界别组，委员们就政府工作报

告展开热烈讨论。大家认为，整个

报告主题鲜明、思想深刻、内容丰

富，政治站位高，思路举措实，为民

情怀浓，紧贴民心，是一个催人奋

进的好报告。

朱世道表示，今年的政府工作

报告既有高度，也有深度，上接天

线，下接地气，从“四个必须坚持、

六个方面”等内容可以看到，政府

提出的举措非常实，点出的问题也

很清楚、很透彻，可以看出政府真

的是撸起袖子加油干，要为政府的

拼劲点赞。

朱世道认为，委员们的发言都

很有针对性，提炼出了很多切实可

行的建议意见，希望委员们继续扛

起使命担当，在如何进一步体现民

生情怀、进一步强化服务意识等方

面继续建言资政，继续履职尽责；

同时要凝聚共识，宣传贯彻好两会

精神，为永康新腾飞贡献更多政协

智慧。

在经济贸易界别组，朱世道

说，委员的发言言之有理、言之有

据、建议到位，充分反映了委员们

深入调研的成果。他希望委员在

今后的履职中要讲政治，成为党的

路线、方针、政策的引导员，担起责

任，适应新时代要求，凝聚共识，关

心民生，关注民意。

□记者 颜元滔

本报讯 18 日，在市十七届人大

四次会议预备会议上，市人大常委会

表彰了 20 名履职先进代表和 15 件优

秀代表建议意见，并现场向先进代表

颁发证书，以进一步深化代表工作，

增强代表使命感、责任感，激励人大

代表依法履行职责，提高代表议案、

建议、意见的质量。

据悉，受到表彰的履职先进代表，

大多来自于基层一线。他们充分发挥

主体作用，认真履职、为民代言，为推动

我市经济社会发展和人大工作贡献了

力量。15件优秀代表建议意见既有涉

及我市经济社会发展中的重大问题，也

有老百姓最关心的民生“关键小事”。

每一件都是代表们立足于本职，根据自

身领域特色或需求，结合日常所见所

闻、所思所悟的建言献策。这些代表建

议意见与民生福祉息息相关，如推进

“最多跑一次”、教育事业发展、环境保

护等方面建议意见都具有一定的广泛

性和普遍性。

市人大常委会表彰
履职先进代表和优秀代表建议意见

人大

9时，分代表团讨论。

11时，举行主席团第四次会议。

14时，分代表团讨论。

政协

9时，分组讨论。

10 时，市政协十四届十七

次常委会议（第三阶段）。

14 时，市政协十四届四次

会议选举大会。

15 时，市政协十四届四次

会议闭幕大会。

今日两会日程
□两会早知道


